

Maradona anuncia su viaje a Cuba para último adiós a Fidel Castro



La Habana, 29 nov (RHC) El astro del fútbol, el argentino Diego Armando Maradona anunció este 29 de noviembre que viajará el domingo próximo a Cuba para asistir a las exequias de Fidel Castro, "la leyenda que se nos fue", dijo.

"Seguiré amando a Fidel y al Che (Guevara) y seguiré amando y yendo a Cuba, y no me importa si los americanos (Estados Unidos) me dan o no la visa", agregó Maradona, a TyC Sports.

Desde Zagreb, añadió a la agencia ANSA que "Fidel me decía siempre que los americanos pueden tener la bomba más fuerte del mundo, pero la guerra de ideas es nuestra".

Maradona mostró orgulloso la raqueta no sólo de Juan Martín del Potro, sino también las de Federico Delbonis, Leo Mayer y Guido Pella, los cuatro integrantes del equipo que logró el domingo la primera Copa Davis de la historia de Argentina.

Contó que cuando bajó al vestuario para saludar a Del Potro por su gran triunfo en cinco sets ante Marin Cilic, aquel le regaló la camiseta, pero que él le dijo "vengo desde Dubai, ¡qué camiseta! ¡Dame la

raqueta!".

Maradona, que gritó, cantó y bailó como un hincha más durante los tres días de competencia en Zagreb, reiteró además que él es "cristinista y moriré cristinista", por la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner.

También ratificó a ANSA su dura crítica al presidente de Argentina, Mauricio Macri.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/113778-maradona-anuncia-su-viaje-a-cuba-para-ultimo-adios-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba